

Campoo

Dice que no fueron presentadas "en tiempo"

El alcalde de Reinosa no contesta en el pleno las preguntas del PSOE e IU

QUEIMADELOS. Reinosa

Los plenos en el Ayuntamiento de Reinosa cada vez son más rocambolescos, dadas las situaciones que se plantean y la forma de llevar las mismas.

Iba a ser un pleno en el que se contestarían presumiblemente las preguntas y ruegos de todos los grupos de la oposición que no habían sido contestadas en sesiones anteriores, al ser plenos con tantos puntos y tan largos en tiempo, comenzando habitualmente a las 19,00 horas y concluyendo cinco horas después, por lo que se suspendían sin concluir todos los temas.

¿Qué se encontró el público que volvió a acudir al salón de plenos del Ayuntamiento el pasado jueves? Pues de nuevo con una sesión extraordinaria crispada en la que únicamente se contestaron las preguntas del PP.

Cinco horas

De las aproximadamente cinco horas plenarias, la primera hora se empleó en conocer y por escrito, los motivos de la ausencia del edil de UCn en el pleno. Explicó resumido que "el Gobierno ha perdido otros cuatro años en la vida municipal" y justificó su ausencia con la previsión de que sus preguntas serían contestadas de cualquier manera.

En el resto de los primeros setenta minutos se produjeron un intercambio de palabras y opiniones entre concejales de IU y PSOE, que vieron como José Miguel Barrio anuncia que no contestaría las preguntas formuladas por ambos grupos, "al no ser presentadas en tiempo y forma". Barrio Fernández justificó que no contestaría a las preguntas de PSOE e IU porque como acordó con el resto de grupos, "habíamos acordado que en fe-

cha de nueve de enero debieran haber presentado por escrito los distintos grupos las preguntas".

Sí se contestaron las preguntas realizadas por el PP.

El edil de IU dijo que "por razones varias no he podido presentar el escrito el día nueve"; mientras que el PSOE consideró que "hemos presentado las preguntas en tiempo el once de noviembre y no hemos considerado hacer un refrito de las mismas".

Daniel Mediavilla exigió que las preguntas fuesen leídas ante la corporación y se recogieran las mismas por el secretario del Ayuntamiento, para ser contestadas en otro pleno.

Irritó a los concejales de PSOE e IU que el concejal José Luis Ibáñez se dirigiera a los mismos afirmando "que no habían hecho los deberes". El PSOE planteó las preguntas que se negó a contestar el alcalde.

El PP presentó refundidas las preguntas presentadas en plenos anteriores y no contestadas al haber sido levantadas las sesiones plenarias antes de llegar a dicho punto. Las respuestas y debates planteados en algunas cuestiones llevó a que se emplearan las cuatro horas restantes.

La portavoz popular planteó las numerosas cuestiones que desconocía su grupo, o que según Reyes Mantilla debieran haber sido explicadas a la corporación, siendo triste, señaló, que "las desconocemos o es más, que nos tengamos que enterar por la prensa". Aclaró la situación a que este equipo de Gobierno no convoca comisiones de trabajo e informativas. Pidió explicación de materias tan dispares como de la vida municipal, matadero, escuela de taller, obras de Reinosa que no se llevan a efecto, acuerdos de pleno, educación, cultura y deporte, comercio, etc.



Representantes municipales del Ayuntamiento de Campoo de Suso.

QUEIMADELOS

Cuentan con ayudas del Gobierno regional y del Ayuntamiento

Avanzan los centros sociales del municipio de Campoo de Suso

A. QUEIMADELOS. Espinilla

En la sesión plenaria del pasado 30 de diciembre, el alcalde de la Hermandad de Campoo de Suso informó al resto de la corporación que las subvenciones dirigidas a los centros sociales en

construcción para este municipio llegaron tarde que "estuvieron a punto de perderse, pero que gracias al trabajo en extremis de la Alcaldía pudieron ser presentados los informes a su debido tiempo".

Las obras en los centros sociales de Barrio y Fontibre están ya avanzadas y los presidentes de las juntas vecinales se muestran agradecidos por el trabajo de la corporación.

"Sobre los centros sociales que hemos actuado se ha echado el suelo de hormigón y se ha realizado el retejado", explicó el regidor que informó que se arregló el suelo en Soto y que el centro de Izara está ya avanzado.

Pedro Luis Gutiérrez agradeció el esfuerzo económico procedente desde la Consejería de Cultura del Gobierno regional que "ha aportado una cantidad importante pero insuficiente,

aunque somos sabedores de la cantidad de centros sociales que se demandan en toda la región". La tardanza en la llegada al consistorio de la documentación para pedir las subvenciones puso en serio peligro estas ayudas a los centros sociales que están en marcha, pero al final pudieron realizarse en tiempo y forma.

Se ha trabajado este año en los centros de Barrio y Fontibre echando el suelo de hormigón, retejando y en el arreglo de las paredes. Destacó el regidor que el centro de Izara está muy avanzado, "ya se ha reformado el tejado, los tabiques y los baños, colocando el hormi-

gón en las ventanas así como la calefacción y la cocina".

En el centro de Villar se colocó el suelo y se rejuntaron las paredes. Está pendiente la realización del Centro Avanzado de Comunicaciones.

Pedro Luis Gutiérrez destacó también el trabajo de la Junta Vecinal de Salces que ha tenido problemas en 2005, pero que "en breve se abrirá al vecindario el centro, ya que sólo queda colocar la barra e instalar el tema eléctrico, además el pasado año se construyeron las escaleras. Se han distribuido las salas de reunión de la Junta Vecinal para la calderas, el bar y la zona de recreo".

Ganadería consigna una cantidad de 160.000 euros

Hijosa reitera a Oria la necesidad de realizar la concentración parcelaria

QUEIMADELOS. Santander

El consejero de Ganadería, Agricultura y Pesca del Gobierno regional de Cantabria, Jesús Oria, se reunió el pasado viernes con el alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa. Durante el encuentro que a juicio de ambas partes fue muy positivo, el alcalde Hijosa centró sus demandas principalmente en la concentración parcelaria

del municipio, iniciativa esta para la que la Consejería ha consignado según el propio Oria, un presupuesto plurianual de 160.000 euros. En este encuentro otra reivindicación importante para el propio municipio ha sido la ejecución de los caminos rurales comprendidos entre Retortillo y Quintanilla; Cervatos y la autovía de la M-610; Villaescusa y el depósito



El consejero se reunió con el alcalde y el concejal de Ganadería del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio.

A. Q.

de agua y Fresno del Río y el camino que va al nacimiento del Besaya. Asimismo, el alcal-

de de Campoo de Enmedio ha solicitado al titular de Ganadería la urbanización del parque la

Tejera y el soterramiento de unas líneas aéreas de cableado eléctrico en Matamorosa.